

## DISKUSSION Salzburg Research-Abend beweist Desinteresse an Wissenspolitik Der Wissenschaft Erotik verleihen

**Salzburg.** Wie tief das Interesse an Wissenschaft gesunken ist, bewies die Einladung der Landesforschungsagentur Salzburg Research zur öffentlichen Diskussion über „Österreichs Infrastruktur des Wissens“. Gezählte 19 Zuhörer verloren sich in dem Saal des Wifi Salzburg. Dabei gab's Gescheites zu hören. **Günter Koch**, Ex-Direktor des Forschungszentrums Seibersdorf und nun Generalsekretär des New Club of Paris, riet zur Rückkehr Österreichs zum Land internationaler Intelligenz. „Ich empfehle, die F&E-Quote auf vier bis fünf Pro-



Michael Mayr

New Club of Paris-Chef **Günter Koch** skizziert mit **Elfriede Sinz** Österreichs Wandel von der Ski- zur Forschernation

zent des BIP anzuheben und wie die Schweiz intellektuelle Leistungsträger aus aller Welt anzuwerben“, meinte Koch. Co-Diskutant **Erhard Busek** brachte das auf Anna Netrebko und Elina Garanca. Die Erotik, die sie der Staatsoper verleihen, wünscht sich der Präsident des Forum Alpbach auch für die Unis.

Die Anregungen mit heim genommen haben u.a. WKS-Vizedirektor **Manfred Pammer**, Red Bull-Mitbegründer **Rudolf Theierl**, Isocell-Prokuristin **Gabriele Leibetseder** und Werbeagentur-Chefin **Elfriede Sinz**. (mjm)